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Aos vinte e cinco (25) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e 1 
quinze (2015), às quatorze horas e trinta minutos (14h30min), na Sala de 2 
Reuniões do Centro de Ciências Humanas, Letras e Artes da Universidade 3 

Federal da Paraíba (UFPB), reuniram-se os membros do Conselho de Centro 4 
para deliberar sobre os seguintes pontos de pauta: 1. Comunicações; 2. 5 

Ordem do dia. 3. Comissão Eleitoral para escolha dos representantes do 6 

CCHLA junto ao CONSEPE e junto ao CONSUNI. Estiveram presentes os 7 
conselheiros, professores: Mônica Nóbrega, Diretora do Centro; Rodrigo Freire 8 
de Carvalho e Silva, Vice-Diretor do Centro; Gilvanildo Oliveira Avelino, Vice-9 

Chefe do Departamento de Ciências Sociais; Giovanni Queiroz, Chefe do 10 
Departamento de Filosofia; Mozart Vergetti de Menezes, Vice-Chefe do 11 
Departamento de História; Magdiel Medeiros Aragão Neto, Chefe do 12 

Departamento de Letras Clássicas e Vernáculas; Vinícius Fernando de Farias 13 
Meira, Chefe do Departamento de Letras Estrangeiras Modernas; Roberto 14 

Carlos de Assis, Chefe do Departamento de Mediações Interculturais; Rubens 15 
Volpe Weyne, Chefe do Departamento de Mídias Digitais; Júlio Rique Neto, 16 
Chefe do Departamento de Psicologia; Elisângela de Oliveira Inácio, Chefe do 17 

Departamento de Serviço Social; Rogério Medeiros, Coordenador do Curso de 18 
Ciências Sociais; Francisco de Assis Vale Cavalcante Filho, Vice-Coordenador 19 

do Curso de Filosofia; Betânia Passos Medrado, Coordenadora do Curso de 20 
Letras; Damião de Lima, Vice-Coordenador do Curso de História; Rodrigo 21 

Esteves de Lima Lopes, Coordenador do Curso de Línguas Estrangeiras 22 

Aplicadas às Negociações Internacionais; Carolina Silva Resende, 23 
Coordenadora do Curso de Letras a Distância – LIBRAS; Cleber Matos de 24 
Morais, Coordenador do Curso de Mídias Digitais; Verônica Lúcia do Rego 25 
Luna, Coordenadora do Curso de Psicologia; Wécio Pinheiro Araújo, 26 
Coordenador do Curso de Serviço Social; Luciane Leipnitz, Coordenadora do 27 

Curso de Tradução; Maristela Andrade, Coordenadora da Pós-Graduação em 28 
Antropologia; Marcos Antônio Nicolau, Coordenador da Pós-Graduação em 29 
Comunicação; Telma Cristina Delgado Dias Fernandes, Coordenadora da Pós-30 
Graduação em História; Juliene Lopes Ribeiro Pedrosa, Coordenadora da Pós-31 
Graduação em Linguística e Ensino; Maria do Socorro Vieira, Coordenadora da 32 

Pós-Graduação em Serviço Social; Tereza Correia da Nóbrega Queiroz, Vice-33 
Coordenadora da Pós-Graduação em Sociologia. Verificado o quórum 34 

necessário para a reunião, a senhora Presidente do Conselho de Centro, a 35 
professora Mônica Nóbrega, iniciou apresentando o novo chefe do DLCV, 36 
professor Magdiel Medeiros Aragão Neto, dando-lhe as boas-vindas, assim 37 
como ao Chefe do Departamento de Mediações Interculturais, professor 38 
Roberto Carlos de Assis e à nova Vice-Chefe do DLEM, professora Andréa 39 
Silva Ponte. Em seguida, os professores Telma Fernandes e Rogério Medeiros 40 



anunciam que esta será a última reunião em que estarão presentes devido ao 41 

fim de seus mandatos.  Logo em seguida, a Diretora do Centro estendeu as 42 
boas-vindas a todos os presentes na primeira reunião de 2015 e iniciou as 1. 43 

Comunicações. Comentou que o ano começara difícil, mas já com algumas 44 
coisas resolvidas ou encaminhadas nesse sentido. Falou, posteriormente, 45 
sobre a reunião do CTA. Afirmou que a reunião da última segunda-feira tinha 46 
sido diferente porque, em virtude do falecimento do sogro da reitora, a reunião 47 
foi administrada pelo novo prefeito da Universidade. Relatou que ele foi muito 48 

bem acolhido e que foram colocadas questões comuns aos Centros de ensino. 49 
Quanto à empresa terceirizada, os diretores solicitaram que as relações com 50 
essas empresas mudassem e fossem melhoradas. No tocante às obras 51 
paradas, a professora Mônica Nóbrega comentou que havia muitas pendências 52 
em toda a universidade e que o prédio da pós, inclusive, estava com a 53 

continuidade da obra embargada por empecilho judicial. As estações 54 
elevatórias incluíram-se como outra questão, pois, segundo afirmou a 55 

presidente do conselho, a Pró-Reitora de administração alegou terem sido 56 

compradas mas nunca foram colocadas, de modo que muitos cursos em 57 
avaliação tiveram pontos descontados por essa ausência. E também sobre os 58 
consertos dos veículos que sempre são extremamente demorados e 59 

problemáticos. O Professor Marco Nicolau, diante de tal relato, registrou sua 60 
opinião de que deveria haver uma sanção administrativa para as pessoas que 61 
davam causa a esses problemas. Logo após, referindo-se às pós-graduações, 62 

a professora Mônica Nóbrega comunicou que foi com o professor Roberto 63 
Véras e a Professora Lucienne Espíndola para tratar de questões relacionadas 64 

à falta de recursos para diárias e passagens, mas não conseguiram falar sobre 65 
o assunto no referido dia. No entanto, na reunião do CTA, foi informado pelo 66 
professor Isaac Almeida de Medeiros que serão liberadas apenas algumas 67 

diárias, pois a universidade não recebera ainda recursos para passagens. 68 
Assim, a recomendação era que, para as bancas, deveriam ser chamadas 69 

pessoas de locais próximos, porque poderiam ser concedidas diárias com esse 70 
fim, já que as passagens não poderiam ser compradas. Sobre esse assunto, a 71 

Professora Telma Fernandes afirmou que, muitas vezes, são questionados 72 

pela CAPES por sempre chamarem as mesmas pessoas para compor as 73 
bancas. Diante de que a professora Mônica Nóbrega recomendou que a 74 
justificativa fosse feita com base na inexistência de recursos. Logo após, 75 
informou que a professora Lenilde Duarte pediu que os professores 76 
atualizassem o lattes, pois muitos estavam tendo problemas para acessar a 77 

plataforma sucupira devido a não atualização desses dados. A Presidente do 78 
Conselho informou ainda que, na antiga sede do CCJ, atualmente em fase de 79 
restauração, funcionará uma vara de família do Tribunal de Justiça, onde será 80 
desenvolvido o projeto “compartilhando afetos” em parceria com o CCJ e toda 81 
a universidade. Comentou que é um espaço para desenvolvimentos de 82 

atividades envolvendo vários departamentos e cursos da universidade, 83 
inclusive Ciência Sociais e Serviço social. Em seguida, a diretora do Centro 84 

anunciou que, na próxima reunião, seria realizado o planejamento 85 
orçamentário, no qual seria feita uma avaliação das realizações alcançadas e o 86 
planejamento das novas ações. Na oportunidade do tema, informou que as 87 
estantes das bibliotecas já tinham sido adquiridas e que os móveis já haviam 88 
chegado. Comentou ainda sobre o fato de a biblioteca ter sido construída sem 89 
cabeamento de internet e a necessidade de solucionar essa questão, pois, 90 



devido aos problemas administrativos e orçamentários, o cabeamento em todo 91 

o Centro, cujo orçamento tinha sido autorizado junto à reitoria, ainda não havia 92 
sido realizado, uma vez que problemas posteriores impossibilitaram a 93 

disponibilidade de tal recurso. Logo depois, o professor Marcos Nicolau narrou 94 
situações de irresponsabilidade na instalação de redes elétricas e a 95 
impunidade no tocante à responsabilização dos funcionários que davam causa 96 
a essa perda de recursos da universidade, referiu-se em particular às 97 
instalações elétricas que foram realizadas de forma inadequada, causando 98 

problemas e prejuízos. Sobre o assunto, a Professora Mônica Nóbrega 99 
comentou que, dentre os anistiados que vieram para a Universidade, viera um 100 
eletricista, no entanto, o mesmo tinha sido desautorizado pela prefeitura a 101 
executar serviços no Centro, pois deveria vir um engenheiro analisar o caso e 102 
os servidores a executarem os serviços deveriam ser os da prefeitura, uma vez 103 

que caberia a esta a responsabilidade pela manutenção e infraestrutura. Logo 104 
após, o Professor Giovanni Queiroz falou que deveriam incluir um ponto na 105 

pauta da reunião de planejamento para ver que ações deveriam ser tomadas 106 

nesses casos em que cabe responsabilização dos servidores. Posteriormente, 107 
a Presidente do Conselho solicitou inversão dos pontos ainda em pauta, com a 108 
anuência dos conselheiros passou a tratar da 3. Comissão Eleitoral para 109 

escolha dos representantes do CCHLA junto ao CONSEPE e junto ao 110 
CONSUNI. Consultou os presentes quanto ao interesse. Não havendo 111 
voluntários, pediu que trouxessem nomes de interessados na reunião 112 

subsequente e deu sequência à pauta, passando à 2. Ordem do dia, 113 
chamando os seguintes processos: 01 - Processo nº 23074.063045/2014-31. 114 

Enviado em: 03/12/14. Relator (a): Antônio Rufino. Requerente: Rosana Costa 115 
de Oliveira. Assunto: Progressão Funcional de Professor Adjunto III para 116 
Professor Adjunto IV. Observação: Aprovado por unanimidade dos votos.   02 - 117 

Processo nº 23074.057466/2014-22. Enviado em: 03/02/2015. Relator (a): 118 
José Ferrari Neto. Requerente: Mirian Graciela da Silva Stiebbe Salvadori. 119 

Assunto: Análise sobre Pedido de Redistribuição. Observação: Aprovado por 120 
unanimidade dos votos. 03 - Processo nº 23074.003898/2015-02. Enviado em: 121 

12/02/2015. Relator (a): Wécio Pinheiro. Requerente: Rubens Marques de 122 

Lucena. Assunto: Afastamento de Curtíssima Duração para o Exterior – Lisboa, 123 
no período de 20 a 25 de abril de 2015. Observação: Aprovado por 124 
unanimidade dos votos.  04 - Processo nº 23074.005726/2015-65. Relator (a): 125 
Cláudia Lago. Requerente: Maria Del Pilar Roca Escalante. Assunto: 126 
Afastamento de Curtíssima Duração para o Exterior – Argentina, no período de 127 

20 a 25 de abril de 2015. Observação: Aprovado por unanimidade dos votos.   128 
05 - Processo nº 23074.004411/2015-09. Relator (a) Giovanni Queiroz. 129 
Requerente: Gilvanildo de Oliveira Avelino. Assunto: Afastamento de Longa 130 
Duração para realização de Doutorado no Exterior – Estados Unidos, no 131 
período de 01/07/2015 a 30/06/2016. Observação: Aprovado por unanimidade 132 

dos votos. 06 - Processo nº 23074.007404/2015-51. Relator (a): Socorro 133 
Vieira. Requerente: Ana Raquel Rosas Torres. Assunto: Progressão Funcional 134 

de Professor Adjunto II para Professor Adjunto III. Observação: Aprovado por 135 
unanimidade dos votos.   Em seguida, foram referendados os seguintes 136 
processos: 01 - Processo nº 23074.062998/2014-81. Relator (a) Júlio Rique 137 
Neto. Requerente: Rodrigo Freire de Carvalho e Silva. Assunto:  Progressão 138 
Funcional de Professor Adjunto II para Professor Adjunto III. 02 - Processo nº 139 
23074.002257/2015-22. Requerente: Maria de Lourdes Soares. Assunto:  140 



Afastamento de Curtíssima Duração para o Exterior – Portugal, para participar 141 

do XII Congresso Luso-afro-brasileiro de Ciências sociais, no período de 01 a 142 
15 de fevereiro de 2015. 03 - Processo nº 23074.002257/2015-22. Relator (a) 143 

Wécio Pinheiro. Requerente: Lavínia Teixeira Gomes. Assunto:  Afastamento 144 
de Longa Duração no país para Doutoramento na Universidade Federal de 145 
Santa Catarina no Programa de Pós-Graduação em Estudos da Tradução, no 146 
período de 02 de fevereiro de 2015 a 01 de fevereiro de 2017. Nada mais 147 
havendo a tratar, a senhora presidente encerrou a reunião, da qual, eu, 148 

Meirylane Lopes da Silva, Secretária Executiva ad hoc do Centro de Ciências 149 
Humanas, Letras e Artes da Universidade Federal da Paraíba, lavrei a presente 150 
ata, que assino após ser lida, discutida, colocada em votação e assinada pelo 151 
senhor presidente e pelos demais membros presentes. João Pessoa, vinte e 152 
cinco de fevereiro de dois mil e quinze. 153 

Mônica Nóbrega__________________________________________________ 154 

Rodrigo Freire de Carvalho e Silva____________________________________ 155 

Gilvanildo de Oliveira Avelino _______________________________________ 156 

Giovanni da Silva Queiroz__________________________________________ 157 

Mozart Vergetti de Menezes_________________________________________ 158 

Magdiel Medeiros Aragão Neto______________________________________ 159 

Andréa Silva Ponte________________________________________________ 160 

Roberto Carlos de Assis____________________________________________ 161 

Rubens Volpe Weyne______________________________________________ 162 

Júlio Rique Neto__________________________________________________ 163 

Elisângela de Oliveira Inácio________________________________________ 164 

Rogério Medeiros_________________________________________________ 165 

Francisco de Assis Vale Cavalcante Filho______________________________ 166 

Damião de Lima__________________________________________________ 167 

Betânia Passos Medrado___________________________________________ 168 

Rodrigo Esteves de Lima Lopes______________________________________ 169 

Carolina Silva Resende____________________________________________ 170 

Cleber Matos de Morais____________________________________________ 171 

Verônica Lúcia do Rego Luna________________________________________ 172 

Wécio Pinheiro Araújo_____________________________________________ 173 

Luciane Leipnitiz_________________________________________________ 174 

Maristela Andrade_________________________________________________ 175 

Antônio Mendes da Silva___________________________________________ 176 

Maristela Andrade_________________________________________________ 177 

Marcos Antônio Nicolau____________________________________________ 178 

Telma Cristina Delgado Dias Fernandes_______________________________ 179 

Juliene Lopes Ribeiro Pedrosa_______________________________________ 180 

Maria do Socorro Vieira____________________________________________ 181 

Tereza Correia da Nóbrega Queiroz___________________________________ 182 

Meirylane Lopes da Silva ___________________________________________ 183 


